

LC INNSBRUCK GOLDENES DACHL

Verlosung von 26 Kunstwerken



Im Rahmen der Internationalen Messe ArtFair Innsbruck hat der LC Innsbruck Goldenes Dachl auch 2024 ausgewählte Kunstwerke von Künstlern und Galerien für die Verlosung gespendet bekommen. Zum 28. Mal fand die internationale Kunstmesse ArtFair statt. Seit 14 Jahren ist die ArtCharity fester Bestandteil der Internationalen Kunstmesse. Wie in den Jahren zuvor hat ArtFair-Gründerin und -Chefin Johanna Penz wieder viel Zuspruch von den Ausstellern erhalten und konnte 26 Kunstwerke unterschiedlicher Stile für die Verlosung gewinnen. Vize-Governor Marcel Hubeli dankte Frau Penz und allen Spendern der großartigen Kunstwerke für kostenfreien Ausstellungsraum und jegliche notwendige Unterstützung. Und erstmals gab es in diesem Jahr am Stand der Lions die „Lionsbar“, mit „Arterol“ für den Kunstliebhaber u.a. vom Vize-Governor persönlich gemixt und serviert. Der Loskauf, verbunden mit einem Arterol, fand reichlich Zuspruch, was sich im Erlös niederschlug. Wie schon in den vorangegangenen Jahren wird der Erlös für Frauen und Familien in der Region eingesetzt, so zum Beispiel für das Frauenhaus Tirol. ■ *Annette Ebert*